



Zu Weihnachten essen wir meistens Raclette Ein Raclette ist so eine Art heiße Platte wo man Fleisch und Gemüse drauflegen kann. Wir hatten zum Beispiel Würstchen oder ganz normales Fleisch und Gemüse so wie Zucchini. Aber es gibt sogar einen eigenen Raclette Käse zum kaufen, den kann man auf eine kleine Schaufel tun (die dabei ist) und dann schmelzen lassen.



An Silvester hatten wir Fondue. Es schaut aus wie ein Topf mit kochendem Wasser. Dazu gibt es so kleine Spieße wo man Fleisch oder anderes aufspießen kann und dann in das Wasser hält. Wir hatten Hähnchen und ein wenig Gemüse.

Anders war es bei uns zu Ostern. Da gab es eine klassische Osterjause mit Osterbrot, Schinken, Ei, Tomaten und vielen mehr.



Food diary

With this text I want to give you a little insight into what I eat in a week.

During the week I almost never eat anything in the morning because I am usually not hungry, but at the weekend I usually eat with my family. Sometimes I just sleep late and do not eat anything. On Monday, my mother is always at home and cooks for me when I come home from school, then I usually have spaghetti or other things that go quickly. On Tuesday I am usually alone when I get home, so I make myself something, either I heat up yesterday's food or I make something from the freezer. Or if my sister is home, I cook something simple for both of us. On Wednesday most of the time I buy something after school or if I do not do that, I take a bus to the office of my parents and we eat there together. On Thursday I must take the bus to get to the inner city so I can get something to eat. On Friday and on the weekend, we usually eat something special like steak or something like that.

Was wir essen!

Zu Weihnachten ist meine Familie immer Radlett. Es gibt immer Käse, Fleisch, Wurstchen und Gemüse. Das Gericht ist wie eine Griller, wo man alles rauslegt.

Zu Silvester gibt es auch meistens Radlett.

Zu Ostern essen wir eine Soße mit Käse, Geselchtem (dies ist Fleisch, dass man räuchert), Brot und Aufstrichen. Dazu gibt es noch bunte Eier, die man zuerst sucht.

Und an normalen Tagen essen wir meistens ganz verschieden einmal Fleisch, einmal Nudeln, einmal etwas Süßes wie einen Schmarren.

An festlichen Tagen gibt es manchmal Bratkartoffel oder Schnitzel,